



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Jl. Dr. Setiabudhi No. 229 Bandung 40154
Telp. (022) 2001908-2002007 Fax. (022) 2001908 – 2002007
Web: <http://lppm.upi.edu> – email: lppm@upi.edu

Nomor : B-1875/UN40.LP/PT.01.09/2022 19 September 2022
Lampiran : 1 (satu) berkas
Hal : Informasi Penting tentang Tanggal Penelitian dan PkM Dana UPI
Tahap Kedua Tahun 2022

Yth. Ketua Tim Penelitian dan PkM (terlampir)
di
Lingkungan Universitas Pendidikan Indonesia

Sesuai dengan Keputusan Rektor Universitas Pendidikan Indonesia Nomor 0965/UN40/PT.01.02/2022 tentang Penerima Hibah Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Pendidikan Indonesia Tahap Kedua Tahun 2022 dan Perjanjian Pelaksanaan Penelitian /Pengabdian Tahun 2022 antara Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Pendidikan Indonesia dengan Dosen Peneliti/Pelaksana PkM Universitas Pendidikan Indonesia, dengan hormat kami sampaikan informasi berikut:

1. Laporan kemajuan, catatan harian, *self assessment* laporan kemajuan dan Surat Pernyataan Tanggung jawab Belanja (SPTB) atas dana yang telah diterima sebesar 70% wajib diunggah ke laman litabmaslppm.upi.edu selambat-lambatnya pada tanggal **7 Oktober 2022**.
2. Jadwal monitoring dan evaluasi akan diagendakan pada rentang tanggal **24 s.d. 28 Oktober 2022**.
3. Dokumen laporan akhir, catatan harian, dan SPTB atas dana yang telah diterima sebesar 100%, dan publikasi ilmiah hasil penelitian/PkM (minimal bukti *submitted*) paling lambat diserahkan ke LPPM dan diunggah ke laman litabmaslppm.upi.edu pada tanggal **30 November 2022**.
4. Peneliti/pelaksana PkM diberi kesempatan untuk mengunggah artikel ilmiah dengan status minimal *submitted* sampai dengan tanggal 7 Desember 2022. Jika bukti *submitted* sampai dengan tanggal tersebut tidak diserahkan, maka LPPM tidak akan mengusulkan pencairan 10% dana penelitian/PkM.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Ketua,



Prof. Dr. Dadang Sunendar, M.Hum.
NIP 196310241988031003

Tembusan:

1. Rektor UPI (sebagai laporan);
2. Wakil Rektor Bidang Riset, Usaha, dan Kerja sama UPI;
3. Para Dekan Fakultas;
4. Para Direktur Kampus UPI di Daerah.

Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi Elektronik, Badan Siber dan Sandi Negara sesuai dengan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik, maka tanda tangan secara elektronik memiliki kekuatan hukum yang sah.



Balai
Sertifikasi
Elektronik

Lampiran surat nomor: B-1875/UN40.LP/PT.01.09/2022

Tanggal : 19 September 2022

**DAFTAR PENERIMA HIBAH PENELITIAN DAN PKM
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA TAHAP KEDUA
TAHUN 2022**

No.	Unit Kerja	Nama Ketua	Judul	Kegiatan
1	FIP	RITA MARIYANA	APLIKASI DETEKSI MYERS-BRIGGS PERSONALITY TYPE PENDEKATAN MULTIPLE INTELLIGENCES BERBASIS MERDEKA BELAJAR	Penelitian
2	FPIPS	ANDREAS SUWANDI	DESAIN APLIKASI MODUL DIGITAL BERBASIS WEBRESPONSIVE PADA SMK KEPARIWISATAAN DI BANDUNG RAYA	Penelitian
3	FPIPS	LENI ANGGRAENI	PROGRAM PENDAMPINGAN MBKM MEMBANGUN DESA SINERGI BERBASIS EC-LIBRARY MELALUI KULIAH KERJA NYATA TEMATIK UPI	PkM
4	FPIPS	PURNA HINDAYANI	STUDI MODEL KEBERLANJUTAN PASKA PERUBAHAN PENGELOLAAN CAGAR ALAM KE TAMAN WISATA ALAM DI KAWAH KAMOJANG	Penelitian
5	FPBS	NALAHUDDIN SALEH	PENGGUNAAN MEDIA SCRABBLE DALAM MENINGKATKAN PEMAHAMAN KOGNITIF NAHWU PADA MAHASISWA NAHWU LIL MUTAQADDIMIN	Penelitian
6	FPMIPA	RIZKY RACHMAN JUDHIE PUTRA	EPORTOFOLIO PEMBELAJARAN KOLABORATIF PADA COMPUTER-SUPPORTED COLLABORATIVE LEARNING (CSCL)	Penelitian
7	FPMIPA	WAWAN WAHYU	PENGEMBANGAN MODEL C-R-E-A-T-E UNTUK MEMBANGUN KREATIVITAS SISWA SMA DALAM MEMBUAT SEL VOLTA BERBAHAN SEKITAR	Penelitian
8	FPTK	MUKTIARNI	PENGEMBANGAN APLIKASI MOBILE-LEARNING PADA SMARTPHONE BERBASIS ANDROID UNTUK PEMBELAJARAN TATA HIDANG DI SMK SEBANDUNG RAYA	Penelitian
9	FPOK	HURRY MEGA INSANI	ANALISIS GAYA HIDUP DAN STATUS GIZI PADA ATLET JUNIOR DI PERIODE PERSIAPAN PEKAN OLAHRAGA PROVINSI : STUDI CROSS SECTIONAL DI SUMEDANG	Penelitian
10	FPOK	ISTI KUMALASARI	PENINGKATAN KAPASITAS KADER POSYANDU DALAM PENCEGAHAN STUNTING MELALUI PELATIHAN PEMBERIAN MAKANAN BAYI ANAK (PMBA)	PkM
11	FPOK	WULANDARI PUTRI	KONSTRUKSI MULTIMODAL PEDAGOGY MELALUI AKTIVITAS BERBASIS PROYEK UNTUK KELAS ENGLISH FOR SPORTS	Penelitian

No.	Unit Kerja	Nama Ketua	Judul	Kegiatan
12	FPOK	YUSUF HIDAYAT	ANALISIS FUNGSI GOAL DIRECTED SELF TALK DAN MENTAL IMAJERI MOTIVASIONAL DALAM PENGEMBANGAN DIMENSI FUNDAMENTAL SKILLS BERBASIS GENDER	Penelitian
13	FPEB	HARPA SUGIHARTI	KEUANGAN BERKELANJUTAN PADA PEMERINTAH DAERAH DI INDONESIA	Penelitian
14	FPEB	HENY HENDRAYATI	PENGEMBANGAN DESAIN & KONTEN MARKETING SEBAGAI MEDIA PROMOSI PADA SEKOLAH SWASTA DI KABUPATEN BANDUNG	PkM
15	FPSD	DEWI MUNAWWARAH SYABANY	STRATEGI VISUAL MEWUJUDKAN VISI UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA (BRAND BUILDING ACTIVITIES : GIFTS-MERCHANDISE LURING DAN DARING BERBASIS SISTEM ALMANAK)	Penelitian
16	Kampus UPI Cibiru	WIRMANTO SUTEDDY	PENGEMBANGAN METODE TINGKAT AKURASI IDENTIFIKASI TULISAN TANGAN OFFLINE PENULIS DENGAN PENDEKATAN TRANSFER LEARNING PADA DEEP NEURAL NETWORK	Penelitian
17	Kampus UPI Sumedang	AMANDA PUSPANDITANING SEJATI	REALISASI FITUR KEBAHASAAN TENAGA KESEHATAN PADA PENYAMPAIAN BERITA BURUK DALAM KONTEKS MEDIS SEBAGAI BAHAN AJAR MATA KULIAH ENGLISH FOR SPECIFIC PURPOSES BAGI MAHASISWA PROGRAM STUDI KEPERAWATAN	Penelitian
18	Kampus UPI Purwakarta	RIAN ANDRIAN	PEMBANGUNAN PLATFORM DIGITAL MEDIA PEMBELAJARAN UNTUK ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS DENGAN KATEGORI DISLEKSIA	Penelitian
19	Kampus UPI Tasikmalaya	AKHMAD NUGRAHA	PENGEMBANGAN MODEL PEMBELAJARAN CASE METHOD DAN TEAM BASED PROJECT PADA MATA KULIAH PLH UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERPIKIR ADAPTIF, KREATIF DAN INOVATIF MAHASISWA DI ERA SOCIETY 5.0	Penelitian
20	Kampus UPI Serang	DELLA AYU LESTARI	PEMODELAN SPASIAL PERKEMBANGAN LAHAN TERBANGUN TERPAPAR KENAIKAN MUKA AIR LAUT DI KOTA BANDAR LAMPUNG	Penelitian